



3月 弥生…春が近づいてます

校庭の花壇のチューリップも芽を出し、春の訪れが少しずつ近づいています。降雪もありましたが、天気がよく校庭が使える日には、休み時間に子どもたちが元気にドッジボールで汗を流しています。



桃野小学校では、学年のまとめのラストスパートに入っています。また、3月11日（月）から本格的に卒業式の練習もスタートしました。初日は心構えや所作等の話をしました。校長の話を真剣に聞く6年生の引き締まった顔がとても印象的でした。素晴らしい卒業式になりそうです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度最後の月となりましたが、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

お年寄りとの交流会をしました(4年生)

福祉に関わる総合的な学習の時間の一環で、延期していた「お年寄りとの交流」を実施しました。

当日は老人会の3団体11名の方々にお越しいただきました。4年生が交流会の司会進行から、ゲーム等の説明までしっかり行うことができました。だるまさんが転んだやクループに分かれての遊びを通して、お年寄りへの配慮やおもてなしの心を学び、有意義な時間を過ごすことができました。老人会の皆様、お忙しい中ご協力ありがとうございました。



素敵な図工作品(1年生)

1年生の教室前の廊下に行くと、1年生の等身大の絵が飾ってありました。模造紙1枚半を使ったそうです。そこには、初めて書いた自分の名前（ひらがな）と3学期に書いた名前（漢字）や1年間のできるようになったことが書かれていました。素晴らしい成長です。さらに嬉しかったことは、全員が笑顔で描かれていることです。学校生活がとても楽しかったのだと思います。1年生、よく頑張りました。



第77回卒業証書授与式について

◆本年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行し初めての卒業式になります。基本的な感染症対策を講じながら、以下のように実施する予定です。

■日時 令和6年3月25日（月）午前10:00～

■場所 桃野小学校 体育館（保護者受付も体育館）

■参加者について

本年度は、町長様（代理：農林課長様）、議長様（代理：総務文教厚生常任委員会副委員長様）、PTA会長様と次期会長様をご来賓としてお招きします。また、教育委員会告辞は教育長の代理として学校教育課長の河合博市様が行います。参加者として、卒業生、5年生、4年生、教職員、卒業生の保護者の皆さん（1家庭2名まで）を予定しています。

■見所

今年度は、卒業生と4・5年生の「お別れの言葉（歌含む）」を行います。卒業生の6年間の思いの詰まった「呼びかけ」は胸が熱くなります。

■感染症対策等

○換気をしながらの実施になります。

○卒業生及び教職員については、入退場、式辞・祝辞等、卒業証書授与の場面など、式全体を通じてマスクを外すことを基本としますが、マスクを外すことを強制しません。

○保護者、在校生（4・5年生）は、感染症の感染状況によってはマスクの着用をお願いすることがあります。

跳び箱運動頑張ってます

跳び箱運動等の器械運動は、コロナ禍で実施する機会が減ってしまった運動ですが、継続的に行うことが大切な運動です。

4年生は小倉先生の指導の下、楽しく、意欲的に取り組んでいました。一つ一つの技もとても上手にできるようになってきています。



「雪だるま」皆の人気者に！

3月6日の朝、6年生の男子2人が雪だるまを作ってくれました。

この雪だるま、なかなかの人気者になりました。3月6日朝から8日まで、桃野小の皆を癒してくれました。

